

Palabras pronunciadas por el Dr. Antonio Clemente Heimerdinder, Individuo de Número. Sillón XXXVI en el Cementerio del Este

Juan José Puigbo García

Cementerio del Este 03.03.19

Dr. Antonio Clemente Heimerdinger

En el acto del sepelio a petición pronunciamos estas breves palabras: conocimos a Juan en el Colegio La Salle de Tienda Honda donde entramos a principio de los años treinta y permanecemos hasta principio de los cuarenta. En aquella época eran seis años de primaria y cuatro de bachillerato, pero mi promoción fue la segunda que cursó el quinto año; por lo tanto nuestra diferencia en el tiempo se incrementó de dos a tres años.

Cursamos nuestra carrera médica entre el Instituto Anatómico de San Lorenzo, el Instituto de Medicina Experimental, que estaba a dos cuadras al norte del Nuevo Circo, donde estuvo radicado el Liceo Andrés Bello. Clases en la Universidad Central, hoy Palacio de las Academias, y en el Instituto de Cirugía Experimental en la Avenida San Martín. Las de Semiología y Clínica Médica, y las de Cirugía en el Hospital Vargas. Las de Pediatría en el Hospital de Niños al lado del Vargas, y las de Obstetricia en la Maternidad “Concepción Palacios” en San Martín.

Recibimos nuestro título de Médico en el Paraninfo que fue de la UCV y hoy es el de las Academias. Durante un tiempo estuvimos en el Hospital Vargas de Caracas, luego el posgrado, el de Juan fue en varios países, el mío en New

York, en el Hospital San Vicente adscrito a la Universidad de New York.

Regresamos al recién inaugurado Hospital Universitario de Caracas, Juan en Cardiología cuyo Jefe de Cátedra era el Dr. Bernardo Gómez y yo en Cirugía General I cuyo Jefe de Cátedra era el Dr. Miguel Pérez Carreño.

Juan tuvo una brillante carrera creando Comisiones encargadas de diversos temas de enfermedades del corazón entre ellos especialmente la Enfermedad de Chagas. Yo en 1970 pasé a ser por concurso Jefe de la Cátedra de Cirugía III, por Jubilación de su ex Jefe el Dr. Hermógenes Rivero. Juan se quedó en el Hospital y llegó a ser Director General.

En 1979 pasé a la Jefatura del Servicio de Cirugía General IV por concurso, en el hospital Miguel Pérez Carreño.

Nos encontramos de nuevo en la Academia de Medicina a principio de los años noventa, durante este lapso ambos fuimos Presidentes de la Institución Juan en el 2004 y yo en el 2008. Siempre conservamos una afectuosa amistad hasta nuestros días. Que en Paz descanse su Alma.